

Pastor Ulrich Parzany aus Essen eine eindrucksvolle Predigt hielt. Während sich die Älteren mit Familie Junk anschließend zum gemeinsamen Mittagessen zurückzog, wanderten die Jugendlichen zum Leimbach-Stadion, stärkten sich an mitgebrachten Butterbrot und Kotelets und einige "trimmten" sich auch, was mit einer Goldmedaille belohnt wurde. Die Festveranstaltung am Nachmittag im Leimbach-Stadion sah fast gefüllte Ränge, die für manchen Bundesligaverein wohl nur ein Traumbild sind. Die Organisation hatte sich allerhand einfallen lassen. In einem zweistündigen Programm wurden die Geschichte und die jetzigen Aktivitäten des CVJM-Westbundes eindrucksvoll optisch und akustisch dargestellt, wobei die Akustik an manchen Stellen nicht so ganz durchdringen konnte. Ein wenig vermißte man auch die rechte Begeisterung bei den Zuschauern, die nur von Zeit zu Zeit - z.B. beim Einlauf der Jungscharen - so richtig ausbrach. Trotzdem dürfen wir unserem Herrn für das gute Gelingen danken, der dem Fest auch durch warmen Sonnenschein einen "ganzvollen" Rahmen gab. Trotz eines Defekts an unserem Omnibus, dem das heiße Wetter offensichtlich nicht bekommen war, kamen wir gegen 20 Uhr wohlbehalten in Laar an.

25 Jahre CVJM - Laar

Am 30. Juni d.J. darf unser CVJM in Laar sein 25jähriges Bestehen feiern. Da dieser Termin leider in die Schulferien fällt, mußten wir unser ursprünglich geplantes Programm etwas ändern. In seiner Sitzung am 23. Mai hat der Vorstand folgendes Programm entworfen:
Samstag, den 30. Juni um 19 Uhr, veranstalten wir im Gemeindesaal unter der Kirche ein Treffen für alle Vereinsmitglieder und deren Angehörigen sowie Freunden unseres CVJM. Hierbei werden Grußworte gesprochen von unserem Pfarrer Lic. Kuhr und den früheren Vorsitzenden Erwin Feist, Herbert Junk und Horst Thoms sowie von unserem Kreisvorsitzenden Helmut Röhl. In einem Lichtbildvortrag von Dietrich Rahm lassen wir die 25 Jahre an unserem Auge vorbeiziehen. Anschließend wird Bruder Röhl einen Ausblick über die weitere Arbeit im CVJM geben. Schnitten und Getränke sollen mithelfen, dem Abend eine familiäre Atmosphäre zu geben.
Sonntag, den 1. Juli um 10 Uhr, trifft sich die ganze Vereinsfamilie zu einem Festgottesdienst im gleichen Raum. Die Liturgie wird von Mitgliedern unseres JM-Kreises gestaltet. Anschließend wollen wir gemeinsam das Abendmahl feiern.
In der Zeit vom 24.-31. Oktober 1973 veranstalten wir eine Woche des CVJM, in der sich alle Gruppen des CVJM in offenen Abenden der Gemeinde vorstellen sollen. Die Woche schließt ab mit einem Jugendgottesdienst am Reformationstag.
Und nun bitten wir unseren Herrn Jesus Christus, der uns durch diese 25 Jahre geleitet hat, auch um seinen Beistand und Segen für alle diese geplanten Veranstaltungen.

Postanschrift: Christlicher Verein junger Männer + CVJM -
Dietrich Rahm, 4100 Duisburg 13, Deichstr.35
Telefon 89388 / 4546033

Girokonto: 224 - 001149 Stadtparkasse Duisburg - Laar